

De López, la Sheinbaum, el metro y su guardia nacional

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 25-1-2023 23:05:16

“Otra de la militarización irracional . . .”

Nueva pifia garrafal
va la Guardia Nacional
al metro, para el asunto
del sabotaje presunto.

Para dizque “resguardarlo”,
“bien protegerlo”, “blindarlo”,
de otro “molino de viento”,
López no se anda con tiento.

Nueva conjura se inventa
con la Sheinbaum irredenta
que acusa “hechos anormales”,
los complots sí son normales.

Así, por tales lamentos
llegan seis mil elementos
a “cuidar instalaciones”,
andenes, trenes, vagones.

La estupidez va sin pero,
ni en Michoacán, ni en Guerrero,
Zacatecas ni otros Estados,
pues, tienen tantos soldados.

Pobre del público usuario
porque el policía bancario
ya se lo traía asediado,
hoy, será también espiado.

Por el ejército en pleno
pejezuela va de lleno
y todo porque mugrena,
que es de la ciudad gangrena.

No le da mantenimiento
al metro desde hace tiempo
Claudia se clava la lana
se la mete a su campaña.

Anda desviando recursos

aunque mienta en sus discursos,
en mostrarse no da tregua
con su colita de yegua.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 12 de enero del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)